
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 29.01.08
Sitzungsleiter: Armin Grundig, Protokollführer: Andre Jehmlich

1 Begrüßung und Formalia

Armin eröffnet die Sitzung um 16:50 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/11 Mitgliedern
festgestellt. Das Protokoll vom 22.01.08 wird ohne Gegenrede beschlossen.

• Anwesende FSR-Mitglieder:
Jan Breuer, Armin Grundig, Katharina Höhne, Fabian Hösel, Johannes Huhn, Andre
Jehmlich, Robert Kretzschmar, Alexander Kruppa, Albrecht Schmidt, Felix Zeidler

• Abwesende FSR-Mitglieder: Katharina Weiß

• Gäste: Paul Mittelstädt

2 Berichte

• Studentenrat: Der Studentenrat hat einen neuen Geschäftsführer Finanzen und einige
Referenten gewählt. Außerdem wurden Hochschulgruppen anerkannt und der Gewinner
des Logo-Wettbewerbs bekannt gegeben.

• Fachkommission: Eine Stellungnahme zum neuen Hochschulgesetz ist erst sinnvoll,
wenn ein neuer Entwurf veröffentlicht wird. Weitere Themen waren das Zukunftskonzept
und der neue Bachelor Studiengang Mathematik.

3 Alternativer Promotionsstudiengang

Der FSR soll zum Entwurf des neuen Promotionsstudiengangs Stellung nehmen. Folgender
Text wurde beschlossen: ”Der Fachschaftsrat Mathematik äußert in Absprache mit dem ver-
antwortlichen Vertreter folgende Bedenken: Diese alternative Promotionsordnung führt zur
”Verschulung” des Promotionsstudiums. Diese Entwicklung ist nach Ansicht einiger Promo-
tionsstudenten der Fachrichtung schädlich für das Studium. Im Moment sollen Studierende
noch zwischen den Alternativen wählen können. Andererseits könnte die Einführung des al-
ternativen Promotionsstudiengangs nur der erste Schritt zur Abschaffung des alten Promoti-
onsstudiengangs sein.”

4 Novellierung des sächsichen Hochschulgesetzes

In dieser Woche erscheint ein neuer Entwurf des neuen Hochschulgesetzes. Alexander verliest
die Stellungnahme des Studentenrates. Der FSR unterstützt weiterhin die Aktionen des Stu-
RA bzw. der KSS, insbesondere als Informationsvermittler. Die Ansprechpartner vom Referat
Hochschulpolitik sollen Anfang des Sommersemesters zu einer Sitzung eingeladen werden, die-
se wird öffentlich bekannt gegeben.
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5 Pläne für das Sommersemester 2008

• Homepage/Technik: Ein Wiki könnte wieder eingebaut werden, damit Informationen
von allen einbaut werden können, insbeondere Artikel zum Studium. Ein FSR-File-
Server zum Speichern wichtiger Daten ist eine Alternative. Zunächst wird der E-mail-
Verteiler erneuert. Der alte Server soll gegen Ende des Sommersemesters abgeschaltet
werden.

• Satzung: Der FSR Mathematik braucht eine umfangreichere Satzung. Insbesondere
sollten die Aufgaben und Teilbereiche in einer Anleitung konkretisiert werden.

• Der FSR sollte mehr auf Verantaltungen anderer FSR aufmerksam machen, insbeson-
dere zu Themen, die nicht direkt die Fachrichtung Mathematik betreffen. Dazu ist ein
engerer Kontakt zwischen den FSR nötig. Dies könnte durch Besuche und bessere Nut-
zung der E-Mail-Verteiler realisiert werden. Dabei könnten auch Studienangelegenheiten
eine Rolle spielen.

• Der FSR würde gerne eine Vorlesung für das Studium Generale organisieren.

• KoMa: Für die KoMa 2008 in Chemnitz wird auch in den Vorlesungen Werbung ge-
macht, um möglichst viele zu einer Teilnahme zu motivieren.

6 Sonstiges

• Ein Mitglied des FSR muss für die beim ZIH ausgeliehene Technik verantwortlich sein.
Diese Aufgabe übernimmt Albrecht.

• Studienkommission: Die nächste Sitzung ist Mi, 06.02.08, 13.30 Uhr in WIL C315.

Armin schließt die Sitzung um 18:30 Uhr.
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